

Jungen 15 Kreisklasse

TSV Neudenu : TTV Nüstenbach
Montag, 22.01.2024, 18:00 Uhr

Maaßen tütet den Sieg für den TSV Neudenu ein

Mit 7:3 setzte sich die Heimmannschaft des TSV Neudenu in der Jungen 15 Kreisklasse gegen den TTV Nüstenbach durch. Das Spiel am Montagabend dauerte insgesamt weniger als 2 Stunden und wurde insbesondere durch Nonnenmacher und Maaßen, die all ihre Partien siegreich gestalteten, entschieden.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: Nonnenmacher / Maaßen gelang es Wintergerst / Müller zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Nicht so gut lief es indes nachfolgend für Jonas Klimmer bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Laya Menges, obwohl Jonas Klimmer auf dem Papier anhand der TTR-Werte als deutlich stärker einzustufen gewesen war. Da war final wirklich nichts zu holen. Auf dem falschen Fuß erwischte Elias Nonnenmacher seinen Gegner Jonas Müller beim überzeugenden 3:0-Sieg. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 2:1. Beim Sieg in drei Sätzen gegen Nikolas Wintergerst zeigte Paul Maaßen seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Das war ein souveräner Sieg. Elias Fynn Iordache konnte im Spiel gegen Jonas Müller einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Lange umkämpft war im Anschluss das Spiel zwischen Elias Nonnenmacher und Nikolas Wintergerst, ehe sich der Spieler des TSV Neudenu mit 3:2 durchsetzen konnte. Nachdem beide Spieler die Schläger gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 5:1. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Elias Fynn Iordache eine 1:3-Niederlage gegen Laya Menges kassierte. Stark im Hintertreffen war Paul Maaßen nach einem Zweisatzrückstand, machte Jonas Müller dann jedoch noch einen Strich durch die Rechnung und gewann das Spiel noch im finalen Durchgang. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Elias Nonnenmacher gegen Laya Menges. Der Stand vor dem letzten Spiel des Abends hieß damit 7:2. Jonas Klimmer bekam seinen gleichstarken Gegner Nikolas Wintergerst dagegen beim klaren 4:11, 4:11, 5:11 nicht richtig in den Griff. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 4:5 für Klimmer und 7:7 für Wintergerst seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 7:3 beendet.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TSV Neudenu am 26.02.2024 gegen den TTC Schefflenz II möglichst um einen erneuten Triumph, während die Gäste nach dieser Niederlage am 07.02.2024 gegen den TTC Schefflenz II einen neuen Anlauf nehmen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TSV Neudenu

Doppel: Nonnenmacher / Maaßen 1:0

Einzel: E. Nonnenmacher 3:0, P. Maaßen 2:0, J. Klimmer 0:2, E. Iordache 1:1

TTV Nüstenbach

Doppel: Wintergerst / Müller 0:1

Einzel: N. Wintergerst 1:2, J. Müller 0:3, L. Menges 2:1